

Mercredi, 23 courant, à l'Evêché.
 Vendredi, 25 courant, à la Cathédrale.
 Lundi, 4 juin, à la Cathédrale, recommandé par les meilleurs élèves.

Le Moniteur, Journal officiel de la République d'Haïti,
 N° du 2 juin 1917 :

Le Frère Odile-Joseph.

Le dimanche 20 mai, à 1 heure de l'après-midi, est mort, à l'Institution St-Louis de Gonzaghe de la Capitale, le Frère Odile-Joseph. C'est une perte sensible pour l'enseignement où le Supérieur principal des Frères de l'Instruction Chrétienne s'est admirablement entraîné.

Au cours de l'année 1873, le Frère Odile-Joseph arriva dans notre pays qu'il ne tarda pas à aimer d'un amour profond. Il ne se contenta pas de le dire, il le prouva par le rare dévouement montré à la cause de l'éducation de l'enfance et de la jeunesse à laquelle il resta attaché, même aux heures les plus troublées.

Les premiers résultats qui firent évidente son mérite d'instituteur, ne sont guère éloignés de la fondation de cette mission par la Congrégation de Ploërmel.

Beaucoup ont encore vécu à l'esprit, l'enthousiasme qui accueillit en 1864, l'illustre Mgr Testard Du Cosquier débarquant sur nos plages avec les fils de M. de La Meunais qui avaient déjà reçu tant d'éloges officiels pour l'excellence de leur méthode et leur zèle éprouvé.

L'œuvre de ces Religieux en Haïti peut être jugée par tous. Il y a là une mission magnifique et qui peut devenir considérable écrivait au départ de ses coopérateurs pour notre terre, le Frère Cyprien, Supérieur-Général d'alors de la Communauté. Nul ne s'est plus pénétré de cette bonne et encourageante parole que le Frère Odile-Joseph. Il avait pris l'engagement de travailler pour le bien et il y resta fidèle jusqu'au bout.

Le souvenir de fructueux labours qu'il a laissé aux Cayes dont il fut comme Supérieur, l'établissement sur un pied convenable et ensuite son brillant passage comme Supérieur de St-Louis de Gonzaghe, lui avait assuré désormais la gratitude générale.

Les beaux édifices élevés par ses soins et qui contribuent à l'embellissement de notre Capitale disent avec éloquence le noble sentiment dont était animé ce remarquable Religieux à notre égard et quand il retourna plus tard parmi nous, comme Supérieur principal de la mission, ce choix fut chaleureusement